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Гости привезли ребятам много по-
дарков: новые пальто, куртки, костюмы, 
блузки, рубашки, а ещё полезные и вкус-
ные сезонные фрукты.

Волонтёров искренне поблагодари-
ли директор Центра Юлия Чумакова и 
председатель профсоюзной организа-
ции Ксения Страдина. Но особенно 
были рады гостям дети. Ребята расска-
зали им о своих успехах в учёбе и про-
вели экскурсию по своему дому.

- Скажу сразу: не в каждой семье 
есть такие условия. Красивые и уют-
ные  комнаты на два ребёнка, столо-
вая, учебные и игровые классы, в ре-

креациях развешены фотографии всех 
воспитанников. А как пахнет вкусной 
едой, которую уже приготовили для ре-
бят! Есть такая поговорка: «В хорошем 
доме должно пахнуть вкусным супом». 
Так это про этот дом, - поделился впе-
чатлениями Вадим Тарасенко. - Юлия 
Александровна с упоением рассказы-
вала про всех воспитанников. Она всех 
помнит по именам, даже выпускников и 
их детей. Думаю, что ещё не раз приеду 
в этот замечательный детский дом, - 
 отметил он.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ВАДИМА ТАРАСЕНКО 
«ВКОНТАКТЕ»

На встречу собрались ребята в возрас-
те от 16 до 30 лет: учащиеся городских 
школ №№ 42 и 46, студенты техникума 
общественного питания, педагогического 
и индустриального колледжей, БелГУ и 
БГТУ им. В.Г. Шухова, самовыдвиженцы. 
Это яркие представители белгородской 
молодёжи. У них в головах сотни творче-
ских и, что наиболее важно, социально 
значимых идей. Молодые люди хотят вно-
сить собственные инициативы, обсуждать 
их, вместе приходить к важным и нужным 

для горожан решениям. И в конечном ито-
ге Молодёжный совет должен стать стар-
товой площадкой для их реализации. 

- Я хочу, чтобы это был действительно 
работающий орган, - подчеркнул на встре-
че Вадим Радченко. - Он создаётся не 
для того, чтобы молодые люди просто со-
брались, подняли руки и за что-то проголо-
совали. Нужно, чтобы молодёжь действи-
тельно очень хотела сюда попасть.

 Ближе ознакомиться с депутатской 
работой, общественной деятельностью, 

принять непосредственное участие в го-
родском законотворчестве - всё это воз-
можно. Депутат городского Совета Сергей 
Наумов некогда сам начинал свой путь в 
Молодёжном совете.

- Мы могли практически полностью 
включаться в работу администрации, 
присутствовать на сессиях, выстраивать 
общение  с депутатами, задавать личные 
вопросы. С Вадимом Витальевичем всегда 
можно было свободно обсудить любой во-
прос, - поделился он собственным опытом. 

Стать частью Молодёжного совета мо-
жет каждый - набор открыт до 7 декабря. 
Это отличная возможность для активных 
юношей и девушек реализовать свои идеи 
и претворить в жизнь смелые задумки. 

Всего в состав молодёжного парламента 
города войдет 39 человек. Срок его полно-
мочий - пять лет. На формирование совета 
предусмотрено 50 дней. Свыше 30 канди-
датов уже подали заявки, и они продолжа-
ют поступать, видимо, будет конкурс. 

- Встреча, как лакмус, показала, чем 
дышит наша молодёжь. Определились, 
что создадим политический клуб, будем 
учиться ораторскому мастерству, проект-
ной дея тельности, работать с НКО. Пер-
вая сессия будет стратегической, там всё 
обсудим детально. Ещё очень хотелось бы 
видеть в команде студентов журфака и мо-
лодых представителей СМИ, - поделился 
Вадим Радченко итогами встречи.

ФОТО ЮЛИИ ШОКАЛОВОЙ

Гостями мероприятия стали региональ-
ный координатор проекта, депутат горсо-
вета Ирина Севостьянова, заместитель 
директора ГБУ ДО СШ «Центр адаптивных 
видов спорта Белгородской области «Вер-
шина» Виктория Дереглазова и родители 
спортсменов.

Дети показали, чему они научились с 
начала года, какие стили плавания изучи-
ли, и бесстрашно ныряли в воду с бортика. 
В конце мероприятия всем ребятам были 
вручены грамоты за спортивные достиже-
ния и активное участие в жизни города, а 
также памятные подарки.

- В нашем регионе особое внимание 
уделяется развитию адаптивной физиче-
ской культуры. Создаются условия для за-
нятий, идёт строительство новых объектов 
и площадок,  подготовленных для занятий 
лиц с ограниченными возможностями здо-
ровья, проводятся спортивные мероприя-

тия, - отметила Ирина Севостьянова. - Се-
годня мы отметили юных пловцов, которые 
каждый день доказывают себе и окружаю-
щим, что нет ничего невозможного. Заня-
тия в бассейне не только поддерживают 
уровень физической активности детей с 
особенностями здоровья, но и помогают 
им развиваться, адаптироваться и жить 
полноценной жизнью.

Тренировки по плаванью для особен-
ных детей организованы на одной из баз 
Центра адаптивных видов спорта «Вер-
шина», всего их 25. Сюда могут прийти 
взрослые и дети с нарушениями слуха, 
зрения, опорно-двигательного аппарата 
и ментальными отклонениями. Чтобы по-
пасть на такие занятия, нужно обратиться 
в администрацию «Вершины». Все занятия 
бесплатны.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ИРИНЫ СЕВОСТЬЯНОВОЙ 
«ВКОНТАКТЕ»

Как рыба в воде  ■ Проект

 ► В рамках мероприятий партийного проекта 
«Единая страна ‑ доступная среда» на площадке 
спортивно‑оздоровительного комплекса «Луч» г. Белгорода 
состоялось открытое занятие для юных пловцов.

Центр,  
который стал домом

 ■ Благотворительность

 ► Депутат Белгородского городского Совета Вадим 
Тарасенко вместе с представителями профсоюзных 
организаций города и области проведал воспитанников 
Центра развития и социализации ребёнка «Южный».

Молодые выходят на старт  ■ Встреча

 ► Председатель Белгородского городского Cовета Вадим 
Радченко встретился с кандидатами в Молодёжный совет 
представительного органа города. 


